
       

   Comune di Padova 

      Settore Servizi Scolastici 
      Consiglio di Circolo Scuole dell’Infanzia 

Comune di Padova  

Settore Servizi Scolastici 

CONSIGLIO DI CIRCOLO SCUOLE INFANZIA  

Triennio 2021/2022, 2022/2023 e 2023/2024 

Verbale del Consiglio di Circolo 

Riunito il 24 ottobre 2022 

Presso Settore Servizi Scolastici, via Raggio di Sole, 2, Padova 

Presenti:  

Baldin Valentina, Conversano Francesca Paola, Finotto Enrica, Giraldo Rosangela, Golin Silvano,   

Lentola Alberto, Martin Andrea, Mazzucato Laura, Morandin Melissa, Panico Loredana, Ragazzo Isabella, 

Sghembari Chiara, Soranzo Carla, Toffanin Angela Maria, Zanotto Meris, Zulian Paola 

Assente: 

Crivellari Giulia, Mori Cristiana, Pena Morales Emilio 

Il consiglio si riunisce alle ore 17:00 

Con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Adozione PTOF (modifiche a.s. corrente) 

3. Individuazione genitore per il GLI (Gruppo di Lavoro Inclusione) 

4. Progetti educativi as 2022-23 

5. Progetti attività orario extrascolastico 

6. Varie ed eventuali 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

Il verbale della seduta precedente è letto e approvato all’unanimità 

2. Adozione PTOF 

Isabella Ragazzo illustra i principali cambiamenti tra il Ptof dello scorso anno scolastico e quello attuale, 

già approvato dal collegio docenti del 4 settembre. 

In particolare, sono stati aggiornati: i protocolli anticovid, la composizione del corpo docenti nelle 

scuole, alcuni progetti educativi in alcune scuole, le modalità di fornitura dei pasti quando pertinente, 

alcune convenzioni per i tirocini. 
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Inoltre, da quest’anno è sufficiente comunicare l’esigenza di anticipare l’ingresso a scuola alle 7.30, non 

è dunque più necessario richiederlo. 

Il consiglio lo adotta all'unanimità. 

3. Individuazione genitore per il GLI (Gruppo di Lavoro Inclusione) 

La Sig.ra Giulia Indiani, della scuola infanzia Girasole, parteciperà alle attività del Gruppo di Lavoro 

Inclusione. 

4. Progetti educativi as 2022-23 

Continuano in tutte le scuole i progetti outdoor e materiali destrutturati, così come i progetti di inglese, 

motoria, Viviambiente e religione affidati a personale esterno. Le insegnanti esprimono generale 

soddisfazione per l’eliminazione delle procedure anticovid. In tutte le scuole si sta concludendo il progetto 

accoglienza. Rispetto alle singole scuole, le insegnanti presenti riferiscono un primo bilancio a quasi due 

mesi dall’inizio dell’attività e, in alcuni casi, relazionano sui progetti che pensano di attivare: 

• Centro infanzia Bambini del Meditteraneo: le attività sono partite bene, i progetti di accoglienza 

sono in fase di chiusura, grande entusiasmo per le relazioni tra tutor e bambini del primo anno. 

Stanno ideando un progetto comune tra nido e infanzia, in cui coinvolgere i genitori per un’iniziativa 

a fine anno. E' prevista ristrutturazione e arredamento del giardino a cura del Settore Verde e arredo 

urbano e il Settore Servizi Scolastici del Comune di Padova. 

• Wollemborg: anno cominciato con notevoli cambiamenti a livello di personale, si sta ricostruendo il 

collettivo insegnante, le attività procedono in maniera positiva e collaborativa. Continuano le attività 

dell’outdoor. 

• Girotondo: notevoli criticità sia per quanto riguarda la struttura (continua, per il terzo anno, 

l’ospitalità nella sistemazione provvisoria) che per quanto riguarda il personale, in particolare per 

quanto riguarda la necessità di garantire le coperture per i bambini con disabilità. La situazione 

risulta molto grave. 

• Gui: avvio buono, stanno ripensando l’organizzazione settimanale. Con grande soddisfazione è stato 

ripristinato l’incontro collettivo, una volta a settimana, per la merenda e il canto corale. Il giardino è 

aperto e in uso, è stata riattivata l’intersezione per i grandi. Il tema dell’anno sarà focalizzato su 

sostenibilità e Agenda 2030. Continuano le attività outdoor e con materiali naturali, ed è stato 

avviato il book crossing tra famiglie. 

• San Lorenzo: grandi cambiamenti in termini di composizione del personale, primo bilancio positivo, 

si sta creando un gruppo nuovo che interagisce in maniera positiva. Sono state mantenute alcune 

routine organizzative adottate per il covid, ma che sono risultate funzionali anche per i genitori, 

come ad esempio l’accesso attraverso due saloni distinti. Sarà attivata l’intersezione sia per outdoor, 

per le attività esterne (inglese e motoria). La progettazione per il nuovo anno è ancora in fase di 

definizione, poiché hanno dedicato i primi mesi all’accoglienza e alla costruzione del nuovo gruppo 

docenti. 

 5. Progetti attività orario extrascolastico 

Il consiglio prende visione del modello predisposto per attuare la richiesta di utilizzo degli spazi della 

scuola in orario extrascolastico da parte dei genitori (dopo le 16.30, oppure dopo le 18 nelle scuole in cui 

è attivato il prolungamento dell’orario). 

La domanda sarà a cura di un rappresentante dei genitori, sentite le educatrici/i docenti con cui si 

saranno concordati gli spazi utilizzabili. 

Non andranno utilizzati i materiali di consumo della scuola, che andrà riconsegnata in ordine e pulita. 

Le attività proposte saranno in autogestione da parte dei genitori e sono rivolte ai genitori stessi, 

nell’ottica di scambio e condivisione di esperienze, saperi e pratiche.  

La sig.ra Francesca Paola Conversano informa che alcuni genitori della Scuola Cremonese sarebbero 

disponibili a tinteggiare qualche aula e a sistemare la siepe con la relativa recinzione. Chiede come e se 

si possa procedere. Il dott. Golin invita a formalizzare domanda con una mail al Settore Servizi 

Scolastici al fine di effettuarne una valutazione con gli Uffici del Settore Lavori Pubblici.  



 6. Varie ed eventuali 

a. Nidi integrati: Mazzucato chiede se siano ipotizzabili modifiche al regolamento che 

attualmente non prevede punti aggiuntivi, per l’iscrizione alla scuola dell’infanzia, per i 

bambini/e che hanno frequentato il nido nella stessa scuola. Il dott. Golin risponde 

negativamente in quanto il punteggio aggiuntivo penalizza i/le bambini/e che non hanno 

avuto la possibilità di accedere al nido.  

b. Scuola Bruno Munari: convenzione con la parrocchia di San Bellino per l’utilizzo del 

giardino. I servizi scolastici sono in contatto con gli uffici competenti per la stipula della 

convenzione. 

c. Grande successo per lo spettacolo Il cantico del mare aperto, le famiglie hanno aderito in 

maniera massiccia, purtroppo data la capienza della sala non sarà possibile far partecipare 

tutti coloro che ne hanno fatto richiesta 

La seduta si chiude 18.20 

      il segretario                                                                                                          il presidente 

-----------------------                                                                                                 ------------------------- 

           




